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大野市教育委員会１月臨時会（第４回） 

 

 

                           平成２９年１月１９日(木) 

 午後２時３０分～大会議室 

 

 

 

 

１．開 会 

会議録署名人    清水委員   關 委員  

 

 

２．付議事項                   

１）大野市小中学校再編計画（案）パブリックコメント実施結果（案）について 

２）大野市小中学校再編計画（案）について 

 

 

 

３．その他  

 

 

 

４．閉 会 
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＜出席者＞ 

 

                委員長           洞 口 幸 夫 

 

                職務代理者         清 水 美那子 

 

                委 員           山 川  秀 

 

                委 員           關   園 子 

 

                委 員           松 田 公 二 

 

       事務局（説明者） 教育長（再掲）       松 田 公 二 

 

                事務局長          小川 市右ヱ門 

 

                教育総務課長        木戸口 正 和 

 

                学校教育審議監       道 鎭 栄 一 

 

生涯学習課長        中 村 吉 孝 

 

             〃 文化財保護室長    中 村 りえ子 

 

             〃 スポーツ振興室長   砂 子 淳 一 

 

          （書 記） 教育総務課長補佐      山 田 靖 子 

 

          （書記補佐）  〃  企画主査     安 井 妙 子 

 

 

＜傍聴者＞                    １５名 
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【大野市教育理念の唱和】 

 

【開会・点呼】 

 

 

【委員長】皆さん方には、お元気でご出席くださり、ご苦労さまです。 

いつもこの時期になると、インフルエンザ情報や、雪のことなど暗いニュースが多い

のですが、今朝は明るい話題のテレビ番組がありました。ご承知のことと思いますが、

全国放送のＮＨＫあさいちです。めったにみることができないという幻を強調した天空

の城をはじめ、寺町の寺に伝わる精進料理とか、北陸小京都の和菓子職人とこたつで食

べるでっちようかん、また民家に伝わるお宝、曖謳の絵と全て私の知っていることばか

りですが、テレビを見て、改めて大野のすばらしさを気づかされました。 

そういったことで、朝のスタートが良かったと思います。 

 

【会議録署名人】 

 

【委員長】本日の会議録署名人は清水委員さんと關委員さんのお２人にお願いします。 

  傍聴者は１５人ですので、許可しておりますので報告します。 

 

【付議事項】 

 

【委員長】それでは、早速、付議事項議事に入ります。 

付議事項（１）大野市小中学校再編計画（案）パブリックコメント実施結果（案）に

ついて、事務局の説明をお願いします。 

【教育総務課長補佐】 

――＜大野市小中学校再編計画（案）パブリックコメント実施結果（案）について説明

＞―― 

【委員長】本日は、この後、総合教育会議が開催されますので、委員の皆さま方にはパ

ブリックコメントについての最終的な確認をお願いしたいということですので、よろ

しくお願いします。 

それでは、ただ今説明いただいたところの質問やご意見がありましたらお願いします。 

【山川委員】前回の臨時教育委員会から、これまで再編計画案と照合しながら見てまい

りましたが、この内容でよろしいかと思います。 
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【清水委員】パブリックコメントの資料、意見を計画に反映するものの右の方に「資料

８を追加しました」とか「資料２～４に追加しました」と書いてあり、計画の後ろに

付けた資料のことだと思いますが、パブリックコメントを見た方は、どうやって追加

した部分が分かるのでしょうか。 

【教育総務課長補佐】パブリックコメントをホームページなどあらゆる形で公表させて

いただきますが、再編計画についても同様に公開させていただきますので、パブリッ

クコメントだけでは分かりにくいかもしれませんが、照らし合わせていただければ分

かるかなと考えております。 

【清水委員】はい。分かりました。 

【委員長】ほかにありませんか。ご意見がなければ、パブリックコメントにつきまして

は、このようにさせていただいてよろしいですか。 

――＜異議なし＞―― 

【委員長】それでは、このパブリックコメントの内容で、この後の総合教育会議に入っ

ていきたいと思いますのでよろしくお願いします。 

それでは、続きまして（２）小中学校再編計画（案）について。 

小中学校再編計画（案）について事務局の説明をお願いします。 

【教育総務課長補佐】 

――＜再編計画（案）について説明＞―― 

【委員長】ただ今、大野市小中学校再編計画（案）について説明をいただきましたが、

皆さん方から質問やご意見はございませんか。 

先だってからの臨時会でいただきました意見をかなり反映されていると思います。ど

うしても難しい点は、先ほど事務局から説明があったとおり記入できなかったというこ

とです。 

しかし、概ねよくまとめられているかなと、私たちの意見も十分反映されていると思

っております。 

【山川委員】前回の臨時教育委員会での協議された内容がよく反映されていますし、大

変よく分かりやすくなっているかなと思いますので、これでいいのではないかと思い

ます。 

【清水委員】些細なことですが、資料の２ページ下の人口動態の表ですが横軸の年度が

平成元年だけ「平成」とついていて、ほかには何も付いてないのですが、３ページ、

４ページはＳ５０とかＨ１、Ｈ５となっているので、一番左の「５０年度」の最初に

も「昭和」と付けたらどうでしょう。 

【教育総務課長補佐】はい。なるべく同じ表記の仕方にします。 

【委員長】あとは、ございませんか。 
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それでは、この計画（案）を以て総合教育会議で更に協議調整させていただきたい

と思います。 

ほかにございませんか。 

――＜なし＞― 

【委員長】事務局、何かありませんか。 

【教育総務課長】特にありません。 

【委員長】それでは今日の臨時会をこれにて終了します。大変ご苦労さまでした。 

引き続き総合教育会議がありますので、よろしくお願いします。 

 

 

 

 

午後２時５８分終了 

 

 

  

 

       平成２９年２月２３日 

 

 

                                    

 

（清水委員） 

 

                                    

 

（關 委員） 


